

El pueblo decidirá si regresan los rateros: AMLO

URL: https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/el-pueblo-decidira-si-regresan-los-rateros-amlo/

Autor: Redacción

Sin mencionar partidos y durante la veda electoral, el presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que será el pueblo los que decidan si regresan "los saqueadores, los rateros".

En la conferencia de prensa matutina indicó que de no triunfar su movimiento, se seguirían condonando impuestos y se apoyaría únicamente a los de arriba.

"Imagínese, si hubiese ganado otro partido, ¿qué hubiese sucedido en el caso de los impuestos?, seguirían condonando los impuestos a los de mero arriba, como pasaba, de ahí el enojo que tienen", expresó.

Dijo que los que se oponen a su gobierno interponen amparos ante diversas acciones "apostando ya a que van a regresar y que entonces ya no van a pagar impuestos y van a regresar por sus fueros".

"Está por verse si el pueblo va a querer que regresen los saqueadores, los rateros", advirtió.

En otro tema, se le cuestionó de la detención de Raúl Cantú de la Garza, candidato a la alcaldía de Salinas Victoria.

El primer mandatario refirió que de acuerdo a la información que le proporcionaron se realizó un operativo para su detención, sin embargo, ayer el juez lo dejó en libertad.

-¿Considera que este tipo de situaciones de detenciones de candidatos y luego de liberaciones en pleno proceso electoral puede influir de alguna manera?, se le preguntó.

-Es que tampoco se puede omitir, o sea, si alguien está cometiendo un delito o hay un proceso judicial, si no existe la intención de perjudicarlo en lo electoral, en lo político, pues se hace. Lo que está mal es que se utilice una situación de ese tipo con propósitos políticos electorales, pero si está metido, sea quien sea y siempre hay instancias, se le detiene y es el juez el que va a determinar, respondió.

Durante la mañanera, el primer mandatario apuntó que la estrategia para superar la crisis económica por el coronavirus estaba dando resultados por lo que la recuperación de México sería antes que la de otros países.

Comentó que a pesar de la pandemia, no se registró una devaluación.

"Vamos a salir más rápido de la crisis económica que otros países. Yo dije que iba a ser así, en V, y se está logrando, caímos, hubo países que cayeron más, no es consuelo, pero lo digo esto, porque nuestros adversarios no ven el contexto, no ven lo que pasa en el mundo, además que no han podido porque, si de ellos dependiera, la pandemia la hubiesen patentado en México, nada más que no se puede, pero lo han intentado", puntualizó.



En el salón Tesorería de Palacio Nacional, aseguró que si los legisladores aprueban su iniciativa de reforma a la Ley de Hidrocarburos, se terminará por completo el robo de combustible, el denominado "huachicol".

El primer mandatario señaló que se está combatiendo la corrupción en las aduanas, que en los estados del norte del país se permitía por la complicidad de los gobernadores.

"Si vamos a traer también el informe de lo que estamos recaudando en las aduanas a partir de que se están llevando a cabo los cambios de los funcionarios de aduanas. No quiero generalizar, pero sí había muchos actos de complicidad de corrupción. Las aduanas del norte las manejaban por influyentismo político, les diría que tenían mano los gobernadores y apoyaban a determinadas personas. Eso ya se terminó, entonces estamos poniendo orden con ese propósito", aseveró.

Durante la conferencia de prensa matutina, también se informó que la próxima semana se detallarán los avances de científicos y empresas para desarrollar una vacuna anti covid mexicana, entre ellas, la que se nombraría "Patria", a propuesta de López Obrador.